

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt (FA Bau, Umwelt und Verkehr)
vom 17.10.2017

**Fahrradmodellquartier – Stellungnahme zu Querungen
Langemarck-/Westerstraße (Maßnahmen M-03-3 bis M-03-6)**

Der Beirat Neustadt begrüßt grundsätzlich die im Erläuterungsbericht vorgeschlagenen Maßnahmen des Fahrradmodellquartiers.

Der Bauausschuss unterstützt die geplanten Querungshilfen mit den vorgestellten Ausführungsdetails für die Übergänge an der Langemarckstraße (M-03-3, Variante mit LSA), Häschenstraße (M-03-4) und Rolandstraße (M-03-6).

Er hält allerdings den Übergang an der Westerstraße / Süderstraße (M-03-5) in der vorgesehenen Ausführung angesichts der Bedeutung für den Fahrradverkehr für nicht ausreichend. Hier bittet er in Anlehnung an den VEP eine „echte“ Querungshilfe (möglichst mit LSA) in Nord-Süd-Richtung für Fahrradfahrer_innen und Fußgänger_innen zu erarbeiten.

Ergänzungen/Hinweise:

Darüber hinaus bittet der Beirat darum, bei der Planung weiterer Maßnahmen im Rahmen des FMQ weitere Querungshilfen in der Langemarckstraße/ Am Deich und Friedrich-Ebert-Straße / Am Deich entsprechend dem Ausführungsbeispiel Langemarckstraße / Neustadtswall vorzusehen.

Außerdem sollten die drei Fahrradachsen Rheinstraße, Delmestraße und Bachstraße in Nord-Süd-Richtung stets in den Kreuzungen an der Lahnstraße, Neustadtswall (mit Ausnahme der Achse Rheinstraße) und Westerstraße farblich hervorgehoben werden.

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)